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これまでのコラムは
こちら！

これまでのコラムは
QRコードを読み取る
ことでご覧いただけ
ます。

全国農業共済組合連合会が町へ感謝状を贈呈

▲白石町長へ感謝状を贈呈する
    石操業務担当理事（写真右）

　農業経営収入保険制度の保険料などの助成を行い、加

入の促進に尽力したことに対して、全国農業共済組合連

合会が２月１４日（月）、町へ感謝状を贈呈しました。

　鳥取県農業共済組合西部支所石操業務担当理事から伝

達が行われ、感謝状を受け取った白石町長は「農業者の

経営安定のために、今後も助成や加入促進に尽力してい

きたい」と述べました。
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町長オンライン座談会に江府中学校吹奏楽部が出演

▲第９回町長オンライン座談会の様子

　「第９回町長オンライン座談会」の収録が２月１９日

（土）、江府町役場で行われ、江府中学校吹奏楽部のみ

なさんが出演されました。当日はユーチューブで生配信

する中、顧問の北垣球先生と３名の部員のみなさんは、

白石町長と熱くトークセッションを行いました。当日の

様子は町公式ユーチューブチャンネルで視聴できますの

で、ぜひご覧ください。
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▲江府町役場本庁舎窓口
（令和４年２月１８日撮影）


